



Hace unas semanas se cayó de su moto, golpeándose el cuello que le dejó un esguince cervical

Fabricio Vasconcelos se operó la cervical: "Me pusieron discos de titanio. Estoy casi como Ironman"

El empresario y bailarín cuenta que perdió gran parte de la movilidad del brazo derecho, por lo que decidió operarse. "Me quería operar porque no aguantaba más sin hacer nada con el brazo derecho. No podía hacer deportes ni gimnasio", confiesa.

LORETO ESPINOZA

Camino a la Clínica Santa María, Fabricio Vasconcelos, este miércoles, se puso nervioso. Al punto que le dijo a su señora, Mariela Román, todo lo que tenía que hacer si él llegara a fallecer. ¿El motivo? Por primera vez entraría a un pabellón.

El brasileño se realizó una intervención cervical, pues asegura, físicamente lo estaba pasando mal, luego de sufrir hace unas semanas una caída en moto (una Husqvarna TE 300 I de 2023) mientras recorría cerros de Colina, cuyo diagnóstico fue esguince cervical. En dicha oportunidad, recuerda, se le paralizó la mitad del cuerpo. "Fue heavy", dice. Si bien su cuerpo volvió a moverse, su brazo derecho "siguió dormido. Perdí la movilidad, funcionaba en un 60%", explica.

Fue así como buscó especialistas hasta que llegó al neurocirujano Felipe Luna, quien le recomendó realizar una intervención. "En agosto tenía casi 20 eventos. Estuve entre exámenes, entrando y saliendo de la clínica y viajando, me recetaron medicamentos para poder soportar el dolor", señala. Una vez finalizados sus shows, se enfocó en su salud.

"A mí se me cerraron las vértebras c4, c5, c6, donde hay un nervio que manda la movilidad del brazo. Estuvimos con muchos doctores hasta que llegamos al neurocirujano que me dijo que podía hacer rehabilitación de 6 a 8 meses, pero que no iba a recuperar la fuerza del brazo al 100%. Y lo otro es que tenía que operarme sí o sí, porque había una posibilidad de que quedara para siempre así. Porque después del nervio no iba a funcionar", cuenta.

Como la operación tenía que ser de urgencia, se sometió a una intervención este miércoles. "Me quería operar porque no aguantaba más sin hacer nada con el brazo derecho. No podía hacer deportes ni gimnasio. Me sentía muy mal. Necesito realmente retomar todo lo que hacía antes: entrenamiento, deportes, eventos... mi vida", relata.

Eso sí, confidencia que como "fue mi primera cirugía, estaba muerto de susto. Nunca había entrado en un pabellón". En la intervención, detalla "me pusieron discos de titanio. Estoy casi como Ironman. Fue como sacar una hernia".

¿Cómo se siente, Fabricio?

"Ahora recuperé la movilidad para comer, cepillarme los dientes, mover la boca. Gané nuevamente ese movimiento. Hasta ayer (miércoles) no podía hacerlos. Ya no me molesta el cuello, que no podía moverlo ni para adelante ni para atrás, como si tu-

viera tortícolis. Esos dolores no los tengo más. Me duele un montón el cuello porque tengo la intervención, los puntos y porque me intubaron".

¿Y el brazo? ¿Ha sentido cambios?

"Con el brazo, estoy esperando.



El bailarín se operó el miércoles.

Todavía no puedo levantarlo hasta el cielo. Todavía no puedo hacer 'La danza da maozinha' ja ja já. Durante 20 eventos baile con la mano mala, la gente no entendía nada, de que bailaba con la mano muerta, como suelta. Fue muy chistoso".

Según explica el miembro de Porto Seguro, la recuperación dentro de la clínica no es larga, sino que pronto debería estar en su casa. Estando ahí, debe mantenerse en reposo, "tranquilo por más de una semana, porque tengo puntos en la garganta", añade. En tres semanas más, debe comenzar con la fisioterapia para la recuperación de su extremidad.

"Los médicos dicen que me recuperaré rápido por mi condición muscular. Igual bajé como 6 kilos, perdí toda mi masa muscular. Perdí la musculatura de mi hombro derecho, que es el de la lesión, no tengo hombro. Ha sido un cambio totalmente radical", señala.

Fabricio, estaban con el regreso de Porto Seguro ¿Cuándo podrá volver a los eventos?

"Me di dos semanas de recuperación para retomar los eventos. Si me preguntas, me dieron un mes de descanso, pero tengo compromisos en septiembre. Dejé esas dos primeras semanas sin nada, porque me podía operar y no me quiero perder las Fiestas Patrias. En 15 días debería volver a mis actividades".

De la moto ni hablar, pues suma dos accidentes complejos en un año. El primero fue en 2023 cuando se lesionó la rodilla practicando enduro, mientras que la segunda le dejó la lesión cervical. Es más, no sólo la pondrá a la venta, sino que también sumó la bicicleta de cerro que tiene. "Venderé todo lo que me causa daño y comenzaré a practicar tenis, que era lo que jugaba antes. Moto nunca más. Tenía un poco de dudas de si volvía a andar, pero no, no lo haré", sentencia.

CEIDIA